
EDITO

La sélection de la nouvelle promotion 2016 du cycle ingénieurs d’IFP School vient tout juste de s’achever et cette année encore, elle suscite mon enthousiasme. Quel plaisir, quelle
satisfaction, quelle récompense que de voir autant de jeunes gens brillants, issus d’autant de nationalités différentes, rejoindre les rangs de notre École ! Le nombre record de candidatures
démontre cette fois encore la notoriété et l’attractivité d’IFP School et plus généralement celle des industries qu’elle sert. La situation reste toutefois contrastée avec une nette amélioration des
perspectives de recrutements dans l’industrie automobile et une dégradation de celles de l’industrie pétrolière, particulièrement en exploration-production. Cette situation est le résultat direct
de la baisse du prix du baril et de celle, corrélative, des investissements et des projets d’exploration.
Lire la suite

The selection process for the new 2016 Class of IFP School engineers has just ended and this year, once again, it leaves me full of enthusiasm. What a joy, what satisfaction, what a reward it is to see so
many brilliant young students of so many different nationalities join the ranks of our School! The record number of applicants illustrates, once more, the renown and attractiveness of IFP School and, more
widely, that of the industries it serves. The situation remains, however, contrasted with a clear improvement in recruitment perspectives for the automotive industry and a decline in perspectives for the oil
and gas industry, particularly in exploration-production. This situation is a direct result of the fall in oil prices and the consequent drop in investment and exploration projects.
Read more
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